Christine (Tine) Sauer, Eisingen (bisher im KV) 52 Jahre, verheiratet, zwei Kinder, Gärtnerin



Ich würde gerne weiterhin für unsere lebendige und vielseitige Kirchengemeinde in denTeams wie zum Beispiel Familienkirche, Kinderbibeltage, Kindergartenausschuss, Mesner und Lektoren aktiv mitwirken.

Am Herzen liegt mir die Arbeit mit unseren "Senioren", die ich weiterhin leiten werde. Hier bringen wir zusammen was zusammen gehört - "Jung und Alt" und dies selbstverständlich ökumenisch.

Kai-Uwe Schlißke, Eisingen (bisher im KV)

60 Jahre, verheiratet, zwei Kinder, Dipl. Sparkassen Betriebswirt



Ich wünsche mir eine offene Kirchengemeinde, die jeden freundlich willkommen heißt. In meiner Eigenschaft als Kirchenpfleger möchte ich mich weiterhin dafür einsetzen, mit dem Geld der Gemeinde sinnvoll, verantwortungsvoll und nachhaltig umzugehen.

Alexandra Thornagel, Waldbrunn (bisher im KV) 53 Jahre, verheiratet, zwei Kinder, kaufm. Angestellte



In der lebendigen und offenen Philippusgemeinde fühlte ich mich von Anfang an herzlich aufgenommen, als ich vor 9 Jahren mit meiner Familie nach Waldbrunn zog. Dieses Gefühl möchte ich gern durch meine aktive Mitarbeit auch an andere weitergeben. Ich wohne inzwischen in Uengershausen, bin aber weiterhin hier aktiv. Im Jugendausschuss bin ich dabei, unterstütze gern auf Freizeiten (Konfifreizeit, Segelfreizeit) und koche z. B. mit den Jugendlichen.

Barbara Veeh, Eisingen 62 Jahre, zwei Kinder, Sozialpädagogin



Gerne möchte ich mich wieder mehr in der Philippusgemeinde engagieren. Ich würde meine beruflichen und persönlichen Erfahrungen im Gemeindeleben einbringen. Hierbei ist mir ein diakonisches Handeln und Interesse am Menschen wichtig. Ich selbst suche in der Kirche zuversichtliche, geistliche Worte, Kunst, Musik und die Begenung mit Menschen. Seit vielen Jahren gestalte ich die Osterkerze, dieses würde ich gerne weiterhin tun.

Norbert Weisensee, Waldbrunn (bisher im KV) 64 Jahre, verheiratet, vier Kinder, Straßenwärter i. R.



Seit 6 Jahren bin ich im Kirchenvorstand aktiv und gerne dabei. Als Hausmeister bin ich in der Philippuskirche und im Philippus-Kinderhaus Waldbrunn tätig, was mir sehr viel Freude bereitet. Außerdem bin ich Mitglied im Umweltteam und die Arbeiten am Gebäude sowie die Pflege der Außenanlagen liegen mir am Herzen. Ich wünsche mir weiterhin ein aktives Miteinander.



Liebe Mitglieder der Philippusgemeinde!

Am 20. Oktober 2024 wählt ganz Bayern einen neuen Kirchenvorstand in den evangelischen Kirchengemeinden.

Auch in der Philippuskirche wird gewählt! Wahllokal ist diesmal nur die Philippuskirche in Eisingen.

Geöffnet ist das Wahllokal von 11-14 Uhr Insgesamt kann jede*r Wähler*in 6 Stimmen vergeben. Sie dürfen weniger als 6 Kandidierende ankreuzen, aber nicht mehr.

Unsere Besonderheit in der Philippusgemeinde:

Wir haben 3 Stimmbezirke, so dass jeder der drei Orte unserer Kirchengemeinde mit je zwei Kirchenvorsteher*innen im Gremium vertreten sein wird. D.h. es werden jeweils von den Kister, Eisinger und Waldbrunner Kandidaten die zwei Personen, die die meisten Stimmen haben, in den stimmberechtigten KV gewählt.

Sie dürfen also gern auch überlegen, wen Sie aus den anderen Orten wählen möchten als Ihrem eigenen Wohnort!

Wir haben 13 Kandidat*innen gefunden, die sich zur Wahl stellen.

Ihre Pfarrerin Kirsten Müller-Oldenburg





Stimm für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024 Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern





Evang-Luth. Kirchengemeinde Eisingen - Kist- Waldbrunn Am Molkenbrünnlein 10 97249 Eisingen Pfarramt.Eisingen@elkb.de Monika Berger, Kist (bisher im erw. KV)

52 Jahre, verheiratet, ein Kind, Familienpflegerin



Ich kandidiere, weil...

- ...Engagement zu zeigen insbesondere auch für andere Menschen wichtig ist.
- ...ich mich weiterhin aktiv in unserer Kirchengemeinde einbringen, mitgestalten und mitverantworten möchte, im Kirchenvorstand und bei Veranstaltungen.
- ...ich sehr gerne mit Menschen zusammenarbeite, helfen und etwas bewirken möchte.
- ...Kirche Menschen zusammenbringt, die sonst nirgends zusammenkommen und sich hier mit einbringen können.

Cynthia (Cindy) Brust, Kist

69 Jahre, verheiratet, zwei Kinder, Büroangestellte i. R.



Vor fast 30 Jahren habe ich den Posaunenchor unserer Gemeinde mitbegründet und spiele nach wie vor dort Posaune. Ich habe von der Kirchengemeinde viel Unterstützung bekommen und Gutes erfahren! Davon möchte ich wieder etwas zurückgeben. Ich glaube fest an eine gute Zukunft unserer Kirchengemeinde. Dazu möchte ich im Kirchenvorstand meinen Beitrag leisten.

Sigrid Decker-Hestermann, Waldbrunn (bisher im erw. KV)

73 Jahre, verheiratet, ein Kind, Vorstandssekretärin i. R.



Die Arbeit für unsere Philippusgemeinde ist mir in den letzten Jahren immer wichtiger geworden. Gerne würde ich weiterhin mithelfen, dass unsere Gemeinde so lebendig bleibt. Ich leite das Garten-Team und engagiere mich bei Konzerten und Ausstellungen. Besonders am Herzen liegt mir die Arbeit für Kinder, z.B. im Philippus-Kinderhaus. Hier kann ich meine Erfahrung als Koordinatorin der Lesepaten in Kindergarten und Schule einbringen.

Christine Fischer, Eisingen

63 Jahre, verheiratet, zwei Kinder, Erzieherin



Ich lebe seit 3 Jahren mit meiner Familie in unserem Mehrgenerationenhaus in Eisingen. Wir fühlen uns sehr wohl hier, vor allem in der lebendigen, einladenden Philippusgemeinde. Hier haben wir fröhliche Gemeinschaft und unser geistliches zu Hause gefunden. Als Erzieherin und in meinem Ehrenamt im CVJM Würzburg liegen mir junge Menschen besonders am Herzen.

Heinrich Kilian, Eisingen (bisher im KV)

71 Jahre, verheiratet, drei Kinder, Gymnasiallehrer i. R.



Ich kandidiere, weil ich...

- ...gerne den Klimaschutz und die Nachhaltigkeit in der Gemeinde weiter fördern möchte.
- ...die gute Gemeinschaft der Philippusgemeinde durch die Mitwirkung bei Gottesdiensten und Veranstaltungen unterstützen möchte.

Kathrin Kreutzmann, (bisher im erw. KV) 40 Jahre, verheiratet, zwei Kinder, Lehrerin



Ich möchte der Kirchenmusik und den kirchlichen Veranstaltungen weiterhin meine Aufmerksamkeit schenken. Musik und Kunst verbindet viele Menschen miteinander, öffnet gemeindeübergreifend Türen und schenkt gegenseitig Aufmerksamkeit. So können viele Menschen mit der Kirche in Verbindung treten.

Lesley Martin, Waldbrunn

20 Jahre, ledig, medizinische Fachangestellte



Ich kandidiere für den Kirchenvorstand, da ich gerne helfe und mich aktiv einbringen möchte.

Im Kirchenvorstand möchte ich mich vor allem für die Kinder- und Jugendarbeit einsetzen, diese weiterentwickeln und auch fördern. Als Jugendmitarbeiterin helfe ich in der Konfirmandenarbeit mit. Dem Jugendausschuss gehöre ich bereits seit Gründung an.

Friederike (Ike) Möhnle, Kist (bisher im KV)

63 Jahre, verheiratet, ein Kind, Studienrätin im Förderschuldienst



Ich mag die große Offenheit unserer Kirchengemeinde, die sich in den vielfältigen Veranstaltungen und Angeboten vor allem auch für Kinder widerspiegelt. Gerne will ich all dies weiterhin tatkräftig unterstützen. Ich bin in allen Angeboten für Kinder und Familien und im Kindergartenausschuss aktiv. Als Vertrauensfrau des KV war ich bisher Mitglied in der Dekanatssynode und in die Planungen und Vernetzungen in der Region eingebunden.



Kirchenvorstandswahlen am 20 Oktober 2024

Wahlort:

Philippuskirche Eisingen Georg-August-Christ-Str. 2

am

20.10.2024 um 11-14 Uhr



Evang-Luth. Kirchengemeinde Eisingen - Kist- Waldbrunn Am Molkenbrünnlein 10 97249 Eisingen Pfarramt.Eisingen@elkb.de